

## FORMATION

# Echanges linguistiques aussi pour les apprentis

On connaît les échanges linguistiques pour les étudiants entre le Haut-Valais et le Valais romand. Ils existent aussi pour les apprentis.

### Les trois offres d'échanges

Trois possibilités s'offrent aux jeunes en formation professionnelle, rappelle l'Etat du Valais dans un communiqué diffusé hier.

- Durant l'apprentissage, il est possible d'effectuer un stage ou une partie de la formation dans l'autre partie du canton. Dans ce cas, l'apprenti

suit toujours ses cours dans son centre de formation.

- Après la fin de la formation, le jeune peut suivre le programme appelé Pro L2. Il s'agit d'un stage d'une année dans une entreprise située dans le Haut-Valais, accompagné par un cours de langue donné tous les vendredis par la HES-SO. Dix Valaisans, dont six francophones, sont actuellement en stage Pro L2.

- Les apprentis diplômés ont aussi accès au programme Erasmus+ qui permet d'effectuer un

stage dans une entreprise européenne. La durée varie de cinq jours à une année.

Il est possible d'être soutenu financièrement dans cette démarche, par l'intermédiaire de l'agence nationale Movetia.

Quatre Valaisans profitent cette année de ce programme Erasmus+. JVG

Des informations supplémentaires peuvent être obtenues auprès du Bureau des échanges linguistiques du canton du Valais: [www.vs.ch/web/bel](http://www.vs.ch/web/bel)